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飯 田 照 男 議員（ 創 生 会 ） 質問方式：一問一答方式

 

１ 平成 30 年豪雨災害と今後の防災について 

（１） ７月の大雨で、瀬戸田地区は、雨量が多かった割に、災害件数

は一番少なかったが、内容等違いもあり、一律に比較すること

は難しいが、この結果をどう分析するか。 

（２） 災害時の対応には、重機が必要とされるが、重機を所有する業

者の育成はどのように考えているか。 

（３） この度の断水についてはどのように対応され、今後の断水につ

いての考えはあるか。 

（４） 現在工事中の新庁舎は防災の拠点とすると言っているが、その

内容を伺う。 

（５） 災害に強い尾道市を目指すと言っておられますが、その計画内

容をお聞かせください。 

 


